	IBM promises science 500-fold break-through in supercomputing power
Biologists hail SI 00 million project to build a "petaflop" computer as likely to revolutionize our understanding of cellular biology. The computer, nicknamed 'Blue Genes', world be around 500 times faster than today's most powerful supercomputer. Computer scientists say that the planned machine, details of which were revealed last week, is the first large leap in computer architecture in decades.

IBM will build the programme around the challenge of modeling protein folding, with much of the research costs going on designing software. It will involve 50 scientists from IBM Research's Deep Computing Institute and Computational Biology Group, and unnamed outside academics.

But Blue Gene's hardware will not be customized to the problem and, if IBM's blueprint works, it will offer all scientific disciplines petaflop computers. These will be capable of more than one quadrillion floating point operations ('flop') per second -around two million times more powerful than today's top desktops. Most experts have predicted that fundamental technological difficulties would prevent a petaflop computer being built before around 2015.


	Корпорация IBM обещает увеличить скорость обработки информации суперкомпьютером в 500 раз.

Биологи одобряют проект бюджетом 100 миллионов долларов по созданию компьютера «петафлоп», который вероятно полностью изменит наше представление о клеточной биологии.  Компьютер Blue genes будет работать в 500 раз быстрее, чем самый мощный современный компьютер. По словам ученых, работающих в области компьютерных технологий, планируемая машина, детали которой были показаны на прошлой неделе,  это первый крупный скачок в архитектуре ЭВМ на несколько десятилетий вперед.

IBM создаст программу моделирования свертывания белка. Большинство средств пойдут на разработку программного обеспечения. Всего будет задействовано 50 ученых из исследовательского института IBM (IBM Research's Deep Computing Institute) и из группы исследователей, занимающихся вычислительной биологией (Computational Biology Group), а также ученые, чьи имена  не были упомянуты.  

Но аппаратное обеспечение Blue Gene не будет  изготавливаться  в соответствии с проблемой заказчика. В том случае, если проект   корпорации IBM  будет успешно реализован, для каждой отрасли науки будет изготовлен отдельный ПК «петафлоп». Он сможет обрабатывать более квадриллиона операций с плавающей точкой (флоп) в секунду, что превышает мощность  самого современного ПК в 2000 миллиона раз. Большинство экспертов прогнозируют, что из-за существенных технологических трудностей компьютер «петафлоп» будет сконструирован не раньше 2015 года. 




